

Lanzan campaña en maya para combatir acoso escolar

MÉXICO (Notimex).- La Secretaría de Salud (SSA) dio a conocer el lanzamiento de una campaña informativa y educativa en lenguaje maya dirigida a menores de edad, para combatir el acoso escolar en Yucatán.

La dependencia federal indicó que el Instituto Superior de Intérpretes y Traductores de México (ISIT), en coordinación con la Universidad de Granada, España, presentaron una carpeta informativa con los derechos y deberes de los niños adaptados a la cultura maya, con dibujos para colorear.

De acuerdo con un comunicado, en la campaña se rescató a personajes y héroes de la ancestral civilización que se desarrolló en esa entidad, como el caso del ilustre Jacinto Canek.

La SSA refirió que el secretario de Salud de Yucatán, Jorge Mendoza Mezquita, dijo que el objetivo es contribuir a generar comunidades y entornos saludables, que favorezcan el bienestar de la población y el desarrollo estatal.

El funcionario estatal agradeció a la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas (CDI) y al Instituto para el Desarrollo de la Cultura Maya de Yucatán (Indemaya), que hayan sumado esfuerzos en la promoción de la salud para contribuir al bienestar de la población.

A su vez Maribel Tercedor Sánchez, catedrática de la universidad española, indicó que el material informativo consta de tres videos que fomentan valores de la convivencia familiar, la importancia del acceso a servicios médicos y nutrición, y se aborda el acoso escolar.